

災害時協定を締結しました。

災害時において、被災状況の把握、被災者捜索活動の円滑な体制づくりのため、安岡建設株式会社と有限会社日建エンジニアリングとの協定が結ばれました。

協定書では、無人航空機(ドローン)による被災現場の撮影及び画像解析、被災者捜索活動等に対する画像提供の協力が謳われています。



6月4日

調印式の様子

第61回 水道週間図画コンクール 南風原町から26作品が受賞!

南部水道企業団にて小中学生図画コンクールの表彰式が行われました。

6月1日～7日の水道週間にちなんで水道についての理解や親しみ、関心を高めてもらうことを目的に毎年開催されており、今年度は本町と八重瀬町合わせて34作品が表彰されました。



6月10日

受賞者の皆さん、おめでとうございます!

地域交流講話会

本部児童館にて、不審者対策や交通安全ルールについて与那原警察署の警察官が講話会を行いました。

講話会には町内の小中学生や地域の方が参加し、不審者に扮した警察官による実演や道を歩いたり自転車に乗るときのルールを確認し、防犯や交通安全についての意識を高めました。



5月29日

本部児童館での講話会の様子

九州なでしこサッカー大会優勝!

長崎県島原市で行われたKYFA第31回九州なでしこサッカー大会において、九州各県の代表チームが集う中、南風原町をホームタウンとしているヴィクサーレ沖縄FCナビータが県勢としては30年ぶりの優勝を飾り、その報告のため南風原町を訪れました。



6月3日

報告に訪れたヴィクサーレ沖縄FCナビータのみなさん

防犯功労者表彰を受賞

与那原警察署管内において、防犯啓発活動に対し多大な功績があった方に贈られる「功労者表彰」が行われ、個人として大城早恵子さん、団体として山川老人クラブ・新川かりゆし会・兼城兼翔会が受賞しました。



5月27日

左から、山川老人クラブ、新川かりゆし会、兼城兼翔会、大城早恵子さん

かぼちゃ農家を表彰

J Aおきなわ南風原支店にて行われた「令和元年度各生産部会合同表彰式」において、町表彰として出荷量上位3名の農家さんへ表彰状と記念品を贈りました。

受賞された農家のみなさま、おめでとうございます。



5月28日

かみざとまもる 1位を受賞した神里守さん

防災について考えよう!

兼城児童館と宮平地域振興資料館において、防災講演会が開催されました。

防災士である稲垣暁^{いながき さとる}さんを講師として招き、実際の体験談を交えながら地域や個人でできる防災についてお話しいただきました。備蓄食の試食体験も行われ、防災についての意識を高めました。



5月18日・19日

講演会の様子

シニアスポーツ大会開催!

5月の晴天の中、シニアスポーツ大会が黄金森陸上競技場で開催され、216名の皆さまが汗を流し、交流を深めました。

各競技にて優勝したチームの皆さま、おめでとうございます。

【グラウンド・ゴルフ】	優勝	兼本ハイツ青ノ会A
	準優勝	新川かりゆし会A
【ペタンク】	優勝	新川かりゆし会
	準優勝	大名若水会
	3位	兼城兼翔会C
	3位	照屋幸の会



5月21日

グラウンド・ゴルフを楽しむ参加者のみなさん